

STIFTUNG CIAO KIDS

BENACHTEILIGTE FRAUEN UND KINDER
IN INDIEN UND NEPAL



TÄTIGKEITSBERICHT 2024

Liebe Freundinnen und Freunde!

Wir freuen uns, mit Ihnen die Errungenschaften der Stiftung CIAO KIDS im Laufe des Jahres 2024 zu teilen. Dank Ihrer anhaltenden Unterstützung konnten wir unsere Arbeit in Indien und Nepal ausbauen und so weiterhin sehr arme Familien aus marginalisierten Gemeinden unterstützen.

In Nepal sind wir nun in 6 Schulen in 2 Gemeinden mit insgesamt 1'500 Schülern gut vertreten. Die schulischen Leistungen haben sich in diesem Jahr deutlich verbessert. Schulleiter, Lehrer und Eltern führen diesen Fortschritt auf die erhöhte Anwesenheit der Schüler zurück, die durch Nachhilfeunterricht, Lehrerfortbildung und die Verteilung von warmen Mittagessen gefördert wurde.

Über 1.800 Frauen sind derzeit in 170 Selbstverwaltungsgruppen organisiert. Es wird großer Wert daraufgelegt, ihre Fähigkeiten im Bereich Finanzmanagement und Gründung von Kleinstunternehmen zu erweitern.



Besonders beliebt sind Schulungen im Gemüseanbau oder in der Geflügel- und Ziegenzucht. Dank dieser Lehrgänge in Kombination mit materieller Unterstützung verfügen nun alle Begünstigten über ein regelmäßiges Einkommen. Darüber hinaus wird ein wachsender Teil des Bedarfs der Schulen an Gemüse und Eiern für das Mittagessen von den Müttern gedeckt. Dadurch entsteht ein positiver Kreislauf, während die Frauen von ihrem Anbau leben können und die Bedingungen für die Gemeinschaft als Ganzes verbessert werden.

Alle 77 Bewohnerinnen und Bewohner unseres Wohnheims in Südindien setzten ihre Ausbildung fort oder schlossen sie mit sehr guten Ergebnissen ab. Drei von ihnen haben sich sogar als Lehrerinnen an den örtlichen öffentlichen Oberschulen hervorgetan.

Die Lehrer und Erzieher in unserem Zentrum für sehbehinderte Kinder in Nordindien leisten hervorragende Arbeit und ermöglichen es den Schülern, ihre Ausbildung fortzusetzen, an sportlichen und kreativen Aktivitäten (Theater) teilzunehmen und sich mit Selbstvertrauen zu entwickeln. Diese Jugendliche erinnern uns jeden Tag daran, dass durch ihren Mut, ihre Ausdauer und ihre Entschlossenheit alles möglich ist.

Die Berufsausbildung in Bürokommunikation und Nähen ermöglichten es in diesem Jahr 338 Jugendlichen, eine staatlich anerkannte Prüfung abzulegen. Viele Jugendliche konnten sich selbstständig machen und sind stolz ihre Familien unterstützen können.

Die Gesundheits- und Aufklärungsprogramme in den Dörfern werden mit zunehmender Anerkennung durch die lokalen Behörden fortgesetzt. Diese Veranstaltungen, in denen entscheidende Themen wie Gesundheit, Hygiene, Bildung und soziale Rechte behandelt werden, werden durch praktische Informationen über die Registrierung als Staatsbürger und den Zugang zu staatlichen Hilfsprogrammen ergänzt.

Die Stiftung CIAO KIDS wurde 2008 in Lausanne von Philippe de Preux, ihrem Präsidenten, gegründet. Nachdem er einen seiner Söhne verloren hatte, ging Philippe in den Vorruhestand, um der Mission gerecht zu werden, die er von seinem Sohn erhalten hatte, nämlich Kindern in benachteiligten Ländern zu helfen.

Seitdem ist es unser Ziel, die Lebensbedingungen von Stammesfamilien und Dalits (ehemals Unberührbare) zu verbessern und sie in die Gesellschaft zu integrieren, insbesondere durch die Schaffung von Entwicklungs- und Beschäftigungsmöglichkeiten im Hinblick auf eine echte Inklusion.

Wir sind in Indien, dem bevölkerungsreichsten Land der Welt, tätig, wo es trotz des raschen Wirtschaftswachstums nach wie vor große Ungleichheiten gibt, sowie in Nepal, einer sehr armen Region, die sich noch immer von dem verheerenden Erdbeben 2015 sowie den zwei besonders schwierigen Covid-Jahren erholen muss. In beiden Fällen sind die unterstützten Stammesgemeinschaften wirtschaftlich und sozial sehr rückständig und leiden unter extremer Armut. Unterstützt von unserem Program Manager vor Ort, beaufsichtigen wir ein Team von etwa 40 Personen in drei Partner-NGOs, um unsere gemeinsame Mission voranzutreiben.

Seit der Gründung von CIAO KIDS haben wir mehr als 45.000 Frauen und Kinder in Indien und Nepal unterstützt und leisten auch weiterhin wichtige Hilfe mit einer breiten sozialen Wirkung.



Dank Ihrer Großzügigkeit und des Vertrauens, das Sie uns entgegenbringen, können wir den Fortbestand unserer Projekte sichern und konkrete und nachhaltige Veränderungen im Leben der am stärksten gefährdeten Bevölkerungsgruppen bewirken.

Wir möchten Sie daran erinnern, dass Ihre Spenden vollständig für die Erfüllung unserer Aufgabe in Indien und Nepal verwendet werden (Verwaltungskosten in der Schweiz vollständig von Förderern übernommen) und dass die Spenden steuerlich abzugsfähig sind.

Von ganzem Herzen danken wir Ihnen für Ihre treue Unterstützung.

Philippe de Preux
Vorsitzender

Claude-Alain Dumont
Vizepräsident

Nathalie Praz
Sekretärin

Sébastien Simon
Mitglied